

Pelarco trabaja activamente con adultos mayores de Pelarco

El alcalde de Pelarco, Boris Cabrera Lazo, tuvo una importante reunión con el Director Regional de SENAMA, Ignacio Salas Sandoval. En este encuentro, se reafirmó la gran relevancia de las personas mayores en la comuna y el trabajo constante que realiza en la comuna con el activo programa del Adulto Mayor.

Desde este programa se trabaja cerca con los clubes de adultos mayores, organizando diversas actividades pensadas especialmente para ellos. Además, gestionamos ayudas importantes cuando es necesario, porque su bienestar es nuestra prioridad.

